

# Orchestre du Cœur

Orchestre symphonique

Sion – Eglise du Sacré-Cœur

18 juin 2022 – 20h30

Direction : Michel Barras

Solistes : Laure Barras, soprano

Sarah Velasco, violon

Orchestre du Cœur : 37 musiciens renommés

Œuvres : Mozart, von Flotow, Donizetti

Massenet, Sarasate, Rossini

## UN PROJET INTERNATIONAL PAR DES VALAISANS DE CŒUR

---

**Un concert du Cœur !  
Entre beauté et convivialité  
rigueur et passion  
musique universelle et enracinement local**

### 1. LE BUT : MUSIQUE EN TEMPS DE CRISE

Le premier concert de « L'Orchestre du Cœur » se tiendra à Sion, le 18 juin 2022, avec un double objectif :

- **offrir** au public un splendide concert symphonique, autour de Mozart, Rossini et Massenet, avec des musiciens de renommée internationale, un directeur reconnu, Michel Barras, des solistes de premier plan, Laure Barras soprano et Sarah Velasco violoniste ;
- **donner l'opportunité** à ces musiciens talentueux, jeunes pour la plupart, de renouer avec la scène, en retrouvant leur travail et le sens de la musique après deux longues années de crise sanitaire. Les musiciens en ont besoin; le public en a besoin.

Ce premier concert de « L'Orchestre du Cœur » associe l'**utilité** et la **compétence** professionnelle.

### 2. LES MUSICIENS : RENOMMÉE INTERNATIONALE ET INSERTION LOCALE

Des professionnels de renommée internationale garantissent la qualité du projet, qui s'inscrit dans un contexte local.

**37 musiciens**, enthousiasmés par le projet, assurent l'éminente qualité du concert : venus de Russie, d'Ukraine, des Etats-Unis, d'Angleterre, du Japon, du Kazakhstan, de Sion, de Suisse romande, de France, du Canada, d'Allemagne, de Chine ou d'ailleurs, ils ont tous un lien étroit avec le Valais. A l'exemple du jeune prodige japonais **Rennosuke Fukuda**, violoniste qui habite désormais à Sion, ces 37 musiciens sont tous de grands artistes, compétents et passionnés.

La concertiste canadienne **Sarah Velasco**, qui réside depuis peu en Valais, assure la partie solistique de violon. La soprano suisse-canadienne **Laure Barras**, élue parmi les principales personnalités qui font la Suisse romande, a fondé les « Concerts du Cœur »: en plus de sa carrière internationale, elle met sa voix et ses compétences au service des personnes les plus vulnérables en Valais. **Michel Barras**, qui fut directeur du Conservatoire cantonal du Valais, sollicité par plusieurs orchestres étrangers, dirige ce concert en mettant ses qualités au service des intentions des compositeurs.

En ouvrant tout grand la porte à la dimension internationale des musiciens, ce concert mise sur l'insertion locale : **porté par des Valaisans de cœur, le Concert du 18 juin dépasse les frontières du canton.**

### 3. L'ORCHESTRE DU COEUR : QUALITÉ ET CONVIVIALITÉ

L'Orchestre du Cœur est composé de **musiciens de renommée internationale**. Durant deux ans, le public n'a pu les entendre. Au sortir de la phase aigüe de la crise sanitaire, les voilà rassemblés pour faire briller leur talent, et offrir aux auditeurs un moment de convivialité : enfin revoilà la musique dans les salles de concert ! Enfin ils peuvent à nouveau s'adonner à leur passion et à leur métier.

L'association, qui profitera du concert pour informer de la nouvelle structure valaisanne de soins palliatifs qui s'ouvrira prochainement à Sion, offre l'opportunité d'allier musique de qualité et convivialité au sein de la capitale.

### 4. LES MOYENS : GÉNÉROSITÉ ET UTILITÉ

Pour parvenir à ce but, un grand nombre de personnes compétentes et bénévoles, en soutien à des artistes dont l'engagement est **enthousiaste et généreux**, mettent tout en œuvre pour réaliser ce projet. S'il faut certes assurer le financement de l'orchestre et le gagne-pain des professionnels, les musiciens se sont tous engagés avec passion dans cette grande aventure humaniste. L'ensemble du projet fonctionne sur cette alliance de **générosité bénévole** et **d'utilité**.

### 5. LES RESPONSABLES : ENTHOUSIASME ET RIGUEUR

Le comité de l'Association **assurant l'organisation et garantissant sa gestion** est présidé par M<sup>me</sup> Monique Praz, enseignante et musicienne, épaulée par M. Olivier Salamin, expert comptable, et de M. et M<sup>me</sup> Marylise et François-Xavier Putallaz, professeur d'université et membres de plusieurs associations bénévoles. L'Association L'Orchestre du Cœur est reconnue d'utilité publique, permettant la déduction fiscale de chaque don.

### 6. LES RESSOURCES FINANCIÈRES : SOUTIEN ET DONNS

L'objectif financier consiste à ce que de **généreux donateurs, sponsors ou mécènes** assurent le financement du concert, de manière que les musiciens soient décemment rémunérés, que les frais soient couverts, et que l'Orchestre du Cœur puisse perdurer au lendemain de ce premier concert.

*Le comité d'organisation fait appel à votre générosité et vous remercie d'avance de soutenir **ce nouveau projet**, qui donne du travail aux musiciens, pour la **beauté** de la musique et la participation à la vie **culturelle** locale.*

---

Contact  
Monique Praz  
Association L'Orchestre du Cœur  
Case postale 15  
3963 Crans-Montana 1  
+79 478 06 05  
info@orchestreducoeur.ch

Coordonnées bancaires  
IBAN CH1800765001046054500  
SWIFT / BIC BCVSCH2LXXX  
CCP 19 - 81 - 6  
Clearing 765